



Nach der Liga ist vor der Relegation!

Klare Kante - die Fußball-Kolumne von BetClic-Botschafter Thomas Berthold

London, 7. Mai 2012 - Die Bundesliga-Saison ist zu Ende, Borussia Dortmund ist hochverdient Deutscher Meister, acht Punkte Vorsprung können sich sehen lassen. Der FC Bayern als Tänzer auf allen Hochzeiten hat einfach zu viele Federn gelassen, um den BVB in seinem überragenden Lauf zu stoppen. Und am Tabellenende war dem 1. FC Köln wohl schon vor dem letzten Spiel klar, dass man nur durch eine Niederlage der Hertha in die Relegation kommt. Den Kölnern hat man auf dem Platz förmlich angesehen, dass der FC Bayern mindestens eine Nummer zu groß war. Gegen die Bayern am letzten Spieltag unbedingt gewinnen zu müssen ist natürlich auch nicht gerade das, was man sich erträumt als abstiegsbedrohter Club. Aber die Lage am 34. Spieltag hat man sich meistens auch 33. Spieltage lang selbst eingebrockt.

Nun spielt Hertha gegen Düsseldorf um den Platz in Liga 1 oder Liga 2. Die Fortuna sah nach der Vorrunde schon wie der sichere Aufsteiger aus, konnte sich in der Rückrunde aber nur mit Ach und Krach in die Relegation retten. Ich sehe leichte Vorteile für die Hertha, auch die Statistik ist auf Berliner Seite - der Erstligist hat in der Vergangenheit deutlich häufiger das Rennen gemacht als der Zweitligist.

Anders sehen die Vorzeichen für den Karlsruher SC aus, der gegen Regensburg um den Verbleib in Liga Zwei kämpfen muss. Hier hat, zumindest seit Wiedereinführung der Relegation vor drei Jahren, immer der Drittligist die Nase vorn gehabt. Wobei ich hier entgegen der jüngsten Vergangenheit eher den KSC mit Vorteilen sehe, denn in Regensburg haben sie ja unglücklicherweise auch noch eine Trainerdiskussion kurzfristig reinbekommen. Freuen wir uns auf leidenschaftliche Relegationsspiele - ich bin gespannt, ob ich richtig liege mit meiner Prognose.

Die Bundesliga-Tipps, wie auch die allmorgentliche Kolumne "Klare Kante" werden auch direkt bei BetClic unter: https://www.betclic.com/content.aspx?pagecode=spo_prognosen sowie auf Thomas Bertholds Facebook Seite unter: <https://www.facebook.com/pages/Thomas-Berthold/138111442952580> veröffentlicht.

Über Thomas Berthold

Weltmeister, Vizeweltmeister, Pokalsieger in Deutschland und Italien - Thomas Berthold ist einer der erfolgreichsten deutschen Fußballer aller Zeiten. Und im reifen Alter von 47 Jahren steht der gebürtige Hanauer nun vor einer neuen Herausforderung: Berthold ist als Botschafter für den online Gaming Anbieter BetClic (www.betclic.com) tätig.

Pressekontakt

BetClic

Frau Stephanie Schneider / CP Kommunikation
Alte Eppelheimer Straße 23
69115 Heidelberg

betclic.com
info@cpkomm.de

Firmenkontakt

BetClic

Frau Stephanie Schneider / CP Kommunikation
Alte Eppelheimer Straße 23
69115 Heidelberg

betclic.com
info@cpkomm.de

Die BetClic Everest Gruppe mit den vier internationalen Marken Everest Gaming, BetClic, bet-at-home.com und Expekt zählt weltweit zu den führenden Anbietern von online Gaming. Die Gruppe unter Führung von Nicolas Béraud gehört zu gleichen Teilen der Lov Group sowie La Société des Bains de Mer. Das breite online Angebot der Gruppe von Sport- und Pferdewetten, Poker, Casino und Bingo wird unterstützt von einem Kundenservice in 25 Sprachen. Die BetClic Everest Gruppe ist weltweit tätig und hat in 100 Ländern insgesamt über 12 Millionen Kunden. In 25 Ländern beschäftigt die Gruppe insgesamt 1.200 Mitarbeiter. Die Bruttoeinnahmen im Geschäftsjahr 2010 belaufen sich auf 375 Millionen Euro.

BetClic unterstützt viele europäische Top-Fußballclubs wie Juventus Turin, Olympique Marseilles und Olympique Lyon. BetClic-Botschafter im Bereich Sport sind u. A. Ruud Gullit, Arrigo Sacchi und Basketball-Star Tony Parker.